

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

ein

besonderes

Jahr 2020 neigt sich

dem Ende zu.

Im Namen des Vorstandes des

DLRG-Landesverbandes möchte ich allen Mitglieder,

Ausbildern, Eltern, Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete

Arbeit in diesem Jahr danken.

Das Pandemiegeschehen, ausgelöst durch ein Corona-Virus, hat auch unsere Arbeit maßgeblich beeinflusst. Das Wesentliche unserer Arbeit beruht

auf der Zusammenarbeit verschiedenster Menschen:

Schwimmschüler, Rettungsschwimmer in der Ausbildung, Ausbilder, Eltern, Vorstandsmitglieder und unsere Partner auf Kommunal- und Landesebene in den Bereichen von Ausbildung, Einsatz und

Medizin musste sich den neuen, notwendigen Maßnahmen anpassen

und soweit es möglich war, unter diesen anderen Bedingungen arbeiten. Das erforderte zusätzliche Ressourcen und wird uns wohl auch noch ein paar Wochen und voraussichtlich Monate begleiten. Wir sollten die nächsten Weihnachtstage mit unseren engsten Familienmitgliedern genießen, Ruhe und Entspannung finden und den Jahreswechsel in das Neue Jahr 2021 mit Optimismus angehen. In diesem Sinne freue ich mich auch im nächsten

Jahr auf eine gute Zusammenarbeit,

bleibt gesund,

wir sehen

uns auch

2021.

Im Namen des Vorstandes und unserer Landesbeauftragten

Harry Sloksnat (Präsident)